Freiluftprobe mit eigener Sitzgelegenheit

Der Sängerbund Altschweier trifft sich im Garten von Chormitglied Peter Hoch zum gemeinsamen Musizieren

Von unserer Mitarbeiterin Christel Dietmeier

Mit dem Badner- und dem Altschwierer-Lied eröffnete der MGV Sängerbund Altschweier im idvllischen, weitläufigen Parkgelände von Sängerkamerad Roland Hoch, nahe der Gelben Mühle gelegen, seine sehr gut besuchte Freiluft-Chorprobe, am lauen Sommerabend eine absolut gelungene Open-Air-Veranstal-

Unsere Lust und Freude am Singen ist ungebrochen.

> Werner Falk Ehrenchorleiter

"Unsere Lust und Freude am Singen ist ungebrochen", ist Ehrenchorleiter Werner Falk überzeugt, "auch wenn wir aufgrund der Corona-Pandemie über eine lange Zeit nicht proben konnten, keine öffentlichen Auftritte hatten und auch unsere Kameradschaft nicht in der gewohnten Weise pflegen konnten.

Werner Falk, der den MGV Sängerbund seit 43 Jahren mit spürbarer Freude, Ideenreichtum und großem Engagement musikalisch führt, sieht die wieder begonnene Probetätigkeit als Einstimmung und Vorbereitung für geplante Auftritte in der Weihnachtszeit. "Auch auf unserer Agenda", wirft er einen hoff- gegründet wurde, ist geschlossen.

nungsvollen Blick auf Zukünftiges. Und dann wurde geprobt, vom Ehrenchorleiter Werner Falk am Akkordeon und Vizechorleiter Wolfgang Huber auf der Gitarre begleitet.

Ausblenden mussten die Sänger die Nebengeräusche mit dem Geplätscher der Bühlot im Nordosten und dem Verkehrsrauschen auf der Landesstraße 83 im Südwesten. "Unsere nächste intensive Probe findet am kommenden Donnerstag wieder dankenswerter Weise im Gallus-Heim der Pfarrgemeinde statt", informierte Werner Falk. Dem MGV Sängerbund steht seit 2017 bis dato kein städtischer Proberaum zur Verfügung, nachdem das ehemalige Probelokal "Zur Yburg", in dem der Verein 1866 auch gegründet wurde, seine Pforten geschlos-

Die große Hoffnung auf einen mehrfach nutzbaren Vereinsraum in einer neu umgestalteten Reblandhalle hat sich leider bisher für Altschweier noch nicht erfüllt.

Bei der Freiluftprobe, die man auch als Klappstuhl-Probe bezeichnen konnte.

hatte jeder Sänger seine eigene Sitzgelegenheit mitgebracht. Und Ehrenchorleiter Werner Falk, der nach seinem Wohnortwechsel eine etwas weitere Anfahrt hat, wurde von seinem Hund Bhanu, was im indischen Wortschatz "Sonne" bedeutet, begleitet. Und so leuchtete bei dieser Probe die Sonne vom Himmel und der friedliche Bhanu neben seinem Herr-

"Wir erleben heute Abend in diesem wunderbaren Ambiente eine ganz besondere Open-Air-Chorprobe", dankte Erwin Meier im Namen der MGV-Vorstandschaft Sängerkamerad Roland Hoch für seine Gastfreundschaft.

Er nannte "Singen ein Stück Lebensqualität" und das zuvor geprobte swingende Lied "Leben ist mehr..." möge Ansporn sein und weiter begeistern.

Sängerkamerad Roland Hoch lud zum Abschluss der Chorprobe seine Vereinskameraden zum geselligen Umtrunk ein. und nach langer Corona-Pause intonierten Sänger und Chorleiter mit großer Freude "Lustig ihr Brüder".



ein Chorkonzert im Jahr 2022 haben wir Singen im Grünen: Dem MGV Sängerbund Altschweier steht seit 2017 kein städtischer Proberaum zur Verfügung. Das ehemalige Probelokal "Zur Yburg", in dem der Verein auch Foto: Christel Dietmeier